

Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Entretien sur le concept d'État profond

La Rédaction , le mardi 25 janvier 2022



« Nous sommes en présence de deux phénomènes parallèles, l'un qui est la réaction de défense sanitaire au sein de chaque État , justifiant un « état d'exception » temporaire, proportionné à la gravité réelle d'une menace à l'encontre d'une population, et délimité par la nature médicale de celle-ci, l'autre qui consiste en l'implantation, à la faveur de l'événement, des bases d'un régime politique apparemment nouveau, ayant une allure tyrannique.

Dans ce climat opaque, on parle d'hybridation pour désigner cette interpénétration entre instances légales et intervenants clandestins, qui rend indiscernable la localisation des détenteurs du pouvoir réel »

Entretien avec le directeur de la rédaction à retrouver en ligne : <https://www.hommenouveau.fr/3900/politique-societe/allons-nous-vers-un-etat-profond-planetaire—br-entretien-avec-bernard-dumont—directeur-de-catholica.htm> (site de l'Homme Nouveau)

Le mardi 25 janvier 2022 à 22:31 . Classé dans **Blog**. Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.